

夜間学校ニュース

1988年5月27日
西成区萩之茶屋2-8-9
旅路の里気付
金ヶ崎夜間学校

在日朝鮮人・韓国人・中国人の
定住外国人に市民権を!

指紋押なつ拒否断固支持!

連帶

押なつ強要の不当を軸に

夜間学校ニュースの裏面

は、みてわかるように、

朝日ジャーナルに掲載され
た意見広告をそのまま转载

した。なぜかといえば、ず
いぶんと前から題字下に掲
げてこるスローがんについ
て、より良く知つて欲しく
と思つたからだ。

ハ三年に遡り、金ヶ崎夜間
学校でいた仲間たちが、

深夜、警笛に囁き、顔写

金ヶ崎夜間学校

毎週金曜日

夜七時より

市民館三階

みんなでつくろう
みんなの会館

三人よれば何とかの知恵

金ヶ崎夜間学校

不當であると考えることが
らは、当然、国籍が違う人々
であろうとも、不快、不
当であると考えることは理
解できるだろう。

ましてや、日本の、朝鮮

や中国などに対する武力侵
略の歴史があることからす
べばなあさらのひとである
と思ふ。

青カンなどなくされて
いる仲間に対しては、様々
な人の力添がある。釜の諸
問題についてもそりだ。

我々も、釜ヶ崎にだけと
はなれてのではなく、他の
人々の問題にも関心を高め
ていこう。

うちわれののではなく、他の
人々の問題にも関心を高め
ていこう。

仲間の死
本籍・住所不詳、氏名自
称永吉某、年齢50歳の男、
身長168センチ、体格普通、
腹部手術痕、右体側部ヤケ
ド痕、遺留金品腕時計、小
銭入れ・印鑑

右の者は、昭和61年3月
7日午後2時ごろ、大阪市
西成区萩之茶屋1-10万丈
食堂前路上にて発見された
もので、同日午後1時ごろ
同所において死亡したもの
と思われる。(死因検索中)

身柄引取人不明につき、
北斎場にて火葬に付くたの
で、心当たりの方は申し出下さい。